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Résumé

Cette étude qualitative vise a décrire les premieres inquiétudes parentales au sujet des
comportements atypiques de leurs enfants diagnostiqués ultérieurement comme autistes, le
développement des enfants lors de la premiere année de la vie, leur age lors de !’apparition
des inquiétudes parentales ainsi que les signes qui les ont provoqués. Des entretiens semi-
directifs ont été réalisés avec huit parents d’enfants diagnostiqués comme autistes. LeS
résultats montrent que les premieres inquiétudes parentales commencent généralement des
[’dge de 2 ans, alors que le développement des enfants est normal lors de la premiere année.
Les anomalies du langage constituent les signes les plus inquiétants pour les parents.
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Early concerns of parents of autistic children

Abstract

This qualitative study aims to describe early concerns of parents about the unusual behavior
of their children later diagnosed as autistic, the children’s development during the first year
of life, their age at onset of parental concerns and the signs that have caused them. We used a
semi-structured interview with 8 parents of children diagnosed as autistic. The results show
that the first parental concerns generally start from the age of 2, while the development of the
children is typically normal during the first year. Language abnormalities are the most
worrying signs for parents.
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